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CARLOS MANUEL URZÚA MACÍAS  
Secretario de Hacienda y Crédito Público 
 
Entrevista  concedida a los medios de 
información, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro 
 

PREGUNTA.- ¿Cuál sería una aceptación que consideraría el gobierno 
éxito de la oferta de recompra?  
 
RESPUESTA.- Que los tenederos de bonos tomen nuestra oferta que 
son mil 800 millones de dólares. Ese sería el éxito.    
 
PREGUNTA.- Nos explica lo de la parte del aeropuerto que  no se va a 
construir a 70 kilómetros a la redonda.  
 
RESPUESTA.- No, eso está mal. A ver, eso lo explico. Los 
inversionistas, con toda razón, pueden pensar, todavía no sabemos 
si va a seguir el de Texcoco o de Santa Lucía, etcétera; pero sí se va 
ampliar, por ejemplo, el de Toluca; entonces, ellos pueden decir: 
“Oye, los bonos se pagan con la TUA -que es la Tarifa de Uso 
Aeroportuario- si pones más aeropuertos y más bonitos, pues a lo 
mejor se van a ir a otros aeropuertos y entonces a lo mejor ya no 
está tan bueno la recaudación de la TUA”.  
 
Lo que estamos diciendo es: en 70 kilómetros a la redonda vamos a, 
nosotros, si es que hay más aeropuertos y ampliaciones, vamos 
nosotros a asegurar que esa TUA va a estar de manera correcta 
recaudada, que no se cae.       
 
PREGUNTA.- ¿Santa Lucía está muerto?  
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RESPUESTA.- Se está analizando eso.  
 
PREGUNTA.- (Inaudible)  
 
RESPUESTA.- (Inaudible) la Suprema Corte manda un paquete y 
nosotros simplemente lo trasladamos a ellos, a la Cámara de 
Diputados que son los que van a juzgar eso. Nosotros no, nosotros no 
podemos meter nada, no podemos ni siquiera quitarle una coma.   
 
PREGUNTA.- ¿Va a dar conferencia después del Paquete Económico, 
como se hace tradicionalmente?  
 
RESPUESTA.- Ya para ese entonces vamos a estar tan cansados, 
vamos a estar 48 horas sin dormir.   
 
Muchas gracias.  
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